

ÖVP-Neusiedl am See

Informiert!!!

Neusiedler Hallenbad wird zum Denkmal für geplatzte SPÖ-Versprechen!!!!

Vor genau einem Jahr, am 3. Februar 2022, hat das schillernde SPÖ-Versprechen - Sanierung des Neusiedler Hallenbads - Jahrestag.

Es ist geplatzt wie ein Luftballon.

Anstelle eines Freudentages, wird dieser 3. Februar als Gedenktag für die zerplatzenden roten Versprechen in die Neusiedler Geschichte eingehen.

„Es ist beschämend, was von den SPÖ-Versprechen 2022 übriggebliebene ist“, so der neue gf. ÖVP-Stadtparteiobmann Mario Müllner.

„Versprochen wurden 26 Millionen Euro Investition bis Ende 2024!! Versprochen wurde die Inbetriebnahme am 1. 1. 2025. Übrig bleiben werden die Ausreden, warum es nicht gegangen ist. Auch alle anderen Versprechen, wie ein attraktives Tourismuskonzept, ein 50m Sportbecken etc. sind rote Luftballons, die in absehbarer Zeit zerplatzen werden!“



v.r.n.l.:Strommer, Neuberger, Nyikos, Tittler, Petter-Trausznitz, Vbgm. Berger, Dachs, PO Müllner, Oberroither, Reiterits, Heinrich